



REFORMA DEL MONASTERIO DE ALCANTARA

PROYECTO: Miguel de Oriol e Ybarra.

DIRECCION: Miguel de Oriol e Ybarra
y Dionisio Hernández Gil.

RELIEVE EN HORMIGON: Miguel de Oriol y Antonio Carrillo.

El Monasterio se construyó en distintas fases. Desde finales del siglo XV hasta finales del siglo XVIII hubo reformas constantes, cada una con criterios propios de la época en que fué realizada.

Hemos seguido la enseñanza de la historia:

- 1.º Limpiando toda la arquitectura genuina que allí existía de sus elementos accidentales.
- 2.º Dejando a la vista todos los conflictos entre arquitecturas no homogéneas.
- 3.º Completando el programa de necesidades con arquitectura adecuada a nuestros deseos actuales.

El resultado es extraordinariamente agradecido.

Cada detalle se ha estudiado con mimo. Es obra difícil de publicar, pues toda la enjundia está en el estudio de los detalles y en el color.









